

*La Mañana*  
08 MAR. 1995  
*Pág 11*

# ALUVION SEPULTA LOS BAÑOS TERMALES DEL INCA

**C**uzco.- Un aluvión de piedra y lodo arrasó los famosos baños termales del Inca en el pueblo de Aguas Calientes, cerca de la ciudadela incaica de Machu Picchu, aunque ésta resultó incólume, informó el alcalde del poblado, Guillermo Cusi.

Los baños termales «han sido arrasados, no ha quedado nada», dijo el burgomaestre en declaraciones a una emisora local, y señaló que además catorce casas resultaron destruidas.

Los baños eran un atractivo turístico nacional e internacional y proporcionaban buenos ingresos a los habitantes de Aguas Calientes.

El alcalde sin embargo aclaró que la ciudadela incaica, declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO, no ha sufrido daño alguno, ni tampoco el ferro-

carril y la carretera que unen Cuzco con Machu Picchu, por lo que los turistas pueden seguir normalmente sus visitas al monumento incaico.

Señaló que en la zona llueve torrencialmente y los ríos aumentan su caudal, por lo que los habitantes de Aguas Calientes no duermen por el temor a un nuevo aluvión que siga al producido el lunes último.

Por su parte el jefe de Defensa Civil, Carlos Tafur Ganoza, señaló que la ayuda está llegando a las zonas que han sido azotadas por la naturaleza, tras señalar que ya se ha coordinado las acciones correspondientes a fin de prevenir mayores daños.

Con respecto a Yurimaguas, dijo que como resultado del aluvión murieron 7 personas, una desaparecida, 530 las familias afectadas, 87 viviendas destruidas.